



JUNTA DE FREGUESIA DAS GÂNDARAS

MUNICÍPIO DE LOUSÃ

Ata de reunião ordinária de 30 de Abril de 2018

Aos trinta dias do mês de Abril do ano de 2018 pelas 20h30m deu-se início à sessão Ordinária da Assembleia da Junta de Freguesia das Gândaras no edifício da Junta de Freguesia, sito na Rua 3 de Julho – Fontainhas.

Estiveram presentes à reunião, todos os Elementos do Executivo e da Assembleia de Junta de Freguesia, á exceção do Sr. Carlos Vaz do Grupo do PSD, com a seguinte Ordem de Trabalhos:

- 1) Informações escritas da Presidente;
- 2) Discussão e Aprovação da 1ª Revisão Orçamental;
- 3) Discussão e Aprovação da conta de Gerência de 2017.

Após a abertura da sessão pelo Sr. Presidente da Assembleia, a Ata referente à reunião do dia vinte e nove do mês de Dezembro de 2017, foi aprovada em Minuta por unanimidade (oito votos a favor). Procedeu-se, de seguida, ao período destinado à participação do público e respetivas inscrições, tomou posse o Sr. Tiago Morais, com o objetivo de esclarecer as seguintes questões:

- a) Quando está prevista a intervenção no pavimento da Rua da Quelha, na Papanata;
- b) Qual a solução junto ao Depósito de Aterros da Junta de Freguesia, que se encontra lotado e com alguns materiais perigosos junto à via.

Por último, tomou posse da palavra a Sr.ª Fátima Brandão que pertence à organização da Capela do Cume com os seguintes assuntos:

- c) Uma vez que a verba da igreja é insuficiente, qual a possibilidade de a Junta de Freguesia apoiar na manutenção e conservação da Capela,

assim como, do espaço envolvente (pavimento, bancos e restauro de figuras Religiosas);

- d) Obter esclarecimentos acerca de licenças para exploração do bar durante a Festa Anual da Aldeia;
- e) Quando está prevista a manutenção do Jardim.

Tomou a palavra a Sr.^a Presidente da Junta de Freguesia que esclareceu cada umas das questões levantadas anteriormente da seguinte forma:

- ✓ Questão a) – A intervenção estava evocada no Manifesto para concretização durante o atual mandato, e o Executivo tem feito pressão perante a autarquia para dar prioridade ainda este ano, mas devido à inexistência de verbas para o devido efeito, prevemos a requalificação para o ano de 2019;
- ✓ Questão b) – Já foi solicitada a máquina para remoção dos inerentes que estão a obstruir a estrada, assim como, o pedido à autarquia para vedação do referido espaço;
- ✓ Questão c) – A Junta de Freguesia terá de averiguar qual o procedimento para prestar auxílio financeiro, se for viável. Quanto ao pavimento, o mesmo será extraído e retificado, após a remoção das duas tiliáceas e terá de se analisar o estado de degradação de bancos, para proceder à sua requalificação;
- ✓ Questão d) – A Sr.^a Presidente não tem conhecimento de qualquer tipo de licenças para explorar o bar na festa anual, esclareceu que apenas é necessária licença de ruídos a nível de Junta de Freguesia e outras a nível de autarquia;
- ✓ Questão e) – Já tem conhecimento do estado do jardim, o mesmo ainda não sofreu intervenção porque o corta relvas se encontra em manutenção, espera na semana seguinte poder solucionar o problema.

Passando ao período antes da Ordem de Trabalhos, e não havendo outras inscrições do público, pediu a palavra o membro da Assembleia, Sr.^a Alice Ferreira, que pediu o seguinte esclarecimento:

- a) Qual o ponto de situação relativamente ao negócio dos serviços de lista telefónica, adquiridos pelo anterior executivo?

Seguidamente tomou a palavra o membro da Assembleia, Sr. ° Nelson Gonçalves, que colocou as seguintes questões:

- b) A estrada de acesso ao Cume está integrada no Plano Municipal Contra Incêndios, se não está porquê e porque é que a Junta de Freguesia não fez pressão para que estivesse e se está porque é que ainda não se procedeu à limpeza;
- c) A ponte existente junto ao estaleiro exala maus odores, existindo descargas por baixo da mesma, o que torna a água impura;
- d) Qual o ponto de situação relativamente à questão colocada na Assembleia anterior pelo Sr. ° Joaquim Fernandes, acerca da cedência do terreno;
- e) Existe articulação entre a Junta de Freguesia e a Câmara Municipal para Conservação e Limpeza dos Caminhos Florestais. Sugeriu requisitar os serviços da Associação “Dueceira”, para bem da Freguesia.

Teve a palavra ainda o membro da Assembleia, Sr. ° Jorge Correia que questionou o seguinte:

- f) Quando e qual a intervenção junto da rotunda do Espinheiro;
- g) Quais as remodelações que estão a ser efetuados no Lavadouro das Fontainhas.

Por último, foi dada a palavra ao membro da Assembleia, Sr.^a Mónica Rodrigues que expôs o seguinte:

- h) A estrada que faz ligação entre a localidade da Ribeira e a Póvoa da Lousã, encontra-se em gradual degradação, apesar da Câmara Municipal ter tomado medidas, não foi o suficiente pois o mau tempo danifica a mesma, assim sendo insiste-se para que seja realizada uma drenagem e pavimentação da mesma.

Tomou palavra a Sr.^a Presidente da Junta de Freguesia que esclareceu cada uma das questões levantadas da seguinte forma:

- ✓ Questão a) – Depois da carta registada enviada por parte do Advogado e da inexistência de resposta num período máximo de 30 dia, dá-se o caso como arquivado;

- ✓ Questão b) – Pensa estar contemplada no Plano Municipal Contra Incêndios, ainda assim vai tomar conhecimento do mesmo, o qual será comunicado ao Sr. ° Nelson Gonçalves via e-mail;
- ✓ Questão c) – Diz não ter conhecimento das descargas e que irá reportar o problema à autarquia;
- ✓ Questão d) – Ainda aguarda a entrega do projeto por parte da Direção do Centro de Convívio S. Sebastião da Papanata;
- ✓ Questão e) – Devido às condições meteorológicas, ainda não foi possível proceder à limpeza dos mesmos. Contudo, a Junta de Freguesia só dispõe de um dia mensal para a utilização da máquina retroescavadora, quando não têm de fazer cedência da mesma. Pondera fazer agendamento aos sábados, caso haja disponibilidade;
- ✓ Questão f) – Uma vez que moradores da Freguesia se ofereceram para doar as videiras, aguarda-se a entrega das mesmas para proceder à intervenção. A terra fértil a colocar, o Executivo está em negociações para a obter gratuitamente;
- ✓ Questão g) – O Lavadouro está a sofrer uma requalificação simples, os tanques foram subidos para minimizar o desperdício de água, houve substituição da canalização e posteriormente será executada a pintura;
- ✓ Questão h) – Espera-se que a requalificação do pavimento esteja contemplada no Orçamento da Câmara Municipal para o ano de 2019.

Esclarecidos todos os pontos anteriores, deu-se início à ordem dos trabalhos.

Ponto 1 – Informações escritas da Presidente.

Após discussão e esclarecimentos votou-se o ponto 1 tendo-se apurado:

- 8 votos a favor.

O ponto 1 foi aprovado por unanimidade.

Ponto 2 – Discussão e Aprovação da 1ª Revisão Orçamental.

Após discussão e esclarecimentos votou-se o ponto 2 tendo-se apurado:

- 5 votos a favor;

- 3 abstenções.

A 1ª Revisão Orçamental foi aprovada por maioria.

Ponto 3 – Discussão e Aprovação da Conta de Gerência de 2017.

Após discussão e esclarecimentos votou-se o ponto 3 tendo-se apurado:

- 5 votos a favor;
- 3 abstenções.

A Aprovação da Conta de Gerência de 2017 foi aprovado por maioria.

A ata referente à Reunião de Assembleia do dia trinta do mês de Abril de 2018, foi aprovada em Minuta por unanimidade (oito votos a favor).

Fechados os pontos de trabalhos e, não havendo mais intervenções deu-se, às vinte e uma horas e dez minutos, por encerrada a presente sessão da qual foi lavrada a presente ata que vai ser lida por todos os presentes e assinada pelo Presidente e Secretários da mesa.

Presidente da Assembleia: José Manuel Simões Martins

1ª Secretária: Mónica Aline Salgueiro Rodrigues

2ª Secretária: Tânia Isabel Antunes Cardoso